
Qu'est-ce que la Foi ?

Chacun ressentira la Foi avec ce qu'il est. La Foi n'est pas la même pour chacun car elle correspond 
aux éveils différents de conscience. Elle se manifeste de mille et une manières.
La Foi peut être religieuse, mais la Foi peut être laïque.
La Foi, c'est ce qui fait agir les êtres dans le bien.
La Foi profonde, c'est la conscience de votre Etre Divin, c'est la conscience d'appartenir à cet 
Amour immense qui gère l'Univers.
La Foi, c'est le non doute quant à cette appartenance.
La Foi, c'est ce qui frémit au plus profond de vous, c'est la certitude de la vérité.
La Foi, c'est la Force en vous.
La Foi, c'est ce qui vous fait agir pour le bien, pour l'Amour, vers la Lumière.
La Foi c'est la conscience que Dieu existe, que Dieu est en vous et autour de vous.
La Foi, c'est ce qui élève l'âme, c'est ce qui élève l'homme. Un homme ne peut pas vivre sans la Foi.
La Foi a plusieurs visages. Elle correspond à l'évolution de l'homme. Plus l'homme avance et plus 
sa Foi est profonde et plus elle devient créatrice.
Apprenez à connaître votre Foi. Apprenez à savoir dans quelle direction elle vous mène. Apprenez à
la suivre et non à la freiner.
Apprenez à la guider, mais surtout, laissez-vous guider par elle.
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